

石井小学校だより 「豊かな心, 楽しい学校, 地域で育つ子供たち」

つなぐ

第11号

令和6年3月発行

校長 小林 茂

卒業・修了, そして進学・進級



令和5年度がもうすぐ終わろうとしています。あっという間の1年でした。

6年生の皆さん, 卒業おめでとうございます。中学校でもますます活躍してください。

1年生から5年生の皆さん, 今年もよく頑張りました。来年度も期待しています。

保護者の皆様, 地域の皆様, 石井小学校の教育活動にご理解とご支援をいただき, ありがとうございました。皆様のおかげで, 校内外での充実した教育活動を展開することができました。深く感謝申し上げます。

新年度には, 新たな1年生が入学し, スタートを切ります。今後とも, ご支援ご協力をお願いいたします。



6年生を送る会

2月22日に, 6年生を送る会を実施しました。この会は, これまでお世話になった6年生に, 感謝の気持ちと卒業を祝う気持ちを伝えるために行われるものです。

1~5年生が学年の出し物を考え, 練習を重ねて臨みました。当日は5年生を中心に会が進められ, 限られた時間の中でも学年それぞれに工夫を凝らし, 一生懸命に感謝の気持ちを伝えていました。また, 6年生からも心のこもった合唱と合奏が披露され, とても温かい雰囲気になりました。



心ぽかぽか読み聞かせ



3月8日・15日の昼休みに、体育館で安西先生と副校長先生による「心ぽかぽか読み聞かせ」が行われました。子供たちの豊かな心を育むことをねらいとして、今回が3回目・4回目の実施となりました。学年を問わず、子供たちは自由に参加し、安西先生の朗読（3びきのかわいいオオカミ）と副校長先生の朗読（質問絵本）に耳を傾け、心温まる楽しい時間を過ごしていました。



6年生卒業お祝いバイキング給食

3月5日～8日の4日間、6年生がランチルームで学級ごとに「卒業お祝いバイキング給食」を実施しました。4年ぶりの実施となった今回は、手作りの苺クリームサンドや焼きそば、いなり寿司、肉まん、唐揚げ、肉団子、オムレツ、フライドポテト、ゆで野菜、スープ、焼き菓子、デザートなどたくさんのメニューが並びました。

子供たちは栄養のバランスを考え、自分の好みに応じて楽しそうに選んでいました。どれもおいしく、何度もお代わりする子供がたくさんいました。



卒業生歓送の会

3月18日に卒業生歓送の会を実施しました。晴天の中、校庭に1～5年生が学年ごとに2列で並び、その間を6年生が歩きました。在校生の手には事前に各学年で準備した色とりどりの紙の花が付けられ、「おめでとう」の気持ちを込めて手を振り、6年生を送っていました。

